
Кандидаты в Управляющий 

Совет ГБОУ Школа № 1593 

от представителей 
родителей



ДВИЖЕНИЕ ПЕРВЫХ

ШКОЛЬНОЕ ОТДЕЛЕНИЕ 



ДВИЖЕНИЕ ПЕРВЫХ

Место работы: 

Домохозяйка.

Почему Вы решили стать членом Управляющего Совета?

- У меня 4 детей. Двое уже посещают школу 1593, один ребенок

ходит в сад. Хотела бы принимать активное участие в жизни

школы.

В чем Вы ожидаете наибольший эффект от работы Cовета?

- Повышение качества образования в школе.

- Защита прав и интересов участников образовательного процесса.

- Создание качественных условий для обучения.

Опыт работы в Управляющем Совете: 

Нет. 

НАТАЛЬЯ АЛЕКСАНДРОВНА ШАЙДЕРОВА
мама обучающихся 3 «Л» и 7 «Л» классов, воспитанника  



ДВИЖЕНИЕ ПЕРВЫХ

Место работы: 

Собственный бизнес по продаже кофе, поддержка и разработка

IT-проектов.

Почему Вы решили стать членом Управляющего Совета?

- Помощь в решении стоящих перед образовательным

учреждением задач, возникающих проблем.

В чем Вы ожидаете наибольший эффект от работы Cовета ?

- Защита прав и интересов участников образовательного

процесса.

- Создание качественных условий для обучения.

- Усиление ориентации содержания образования потребностям

учащихся и родителей.

Опыт работы в Управляющем Совете: 

Нет. 

ЯНА ВАЛЕРЬЕВНА ЧЕРНОУСОВА 
мама обучающегося 3 «Э» класса 



ДВИЖЕНИЕ ПЕРВЫХ

Место работы: 

Домохозяйка. 

Почему Вы решили стать членом Управляющего Совета?

- В школе учатся два моих ребенка: сын в 8 «М» классе и дочь в 1

«Л». Готова делиться своими идея для повышения качества

образования.

В чем Вы ожидаете наибольший эффект от работы Cовета ?

- Повышение качества образования в школе.

- Повышение интереса школьников к Олимпиадам.

- Налаживание дополнительных связей с колледжами, ВУЗами

(привлечение на дни открытых дверей).

Опыт работы в Управляющем Совете: 

Нет. 

АННА ЮРЬЕВНА СПОДАХ 
мама обучающихся 1 «Л» и 8 «М» классов  



ДВИЖЕНИЕ ПЕРВЫХ
Место работы: 

Старший преподаватель кафедры иностранных языков факультета 

международных отношений, политологии и зарубежного 

регионоведения ИАИ РГГУ, Российский государственный 

гуманитарный университет (РГГУ)

Почему Вы решили стать членом Управляющего Совета?

-Как выпускница нашей школы, я хочу стать частью команды

единомышленников, чтобы способствовать улучшению

образовательного процесса, участвовать в решении важных для школы

вопросов, помогать учащимся участвовать в интересных проектах,

способствовать развитию сотрудничества с вузами Москвы.

В чем Вы ожидаете наибольший эффект от работы Cовета ?

- Создание качественных условий для обучения.

- Укрепление ресурсной базы школы.

- Усиление роли школы в местном социуме

Опыт работы в Управляющем Совете: 

3 года.

ЕЛЕНА НИКОЛАЕВНА ГУРЬЯНОВА 
мама обучающихся 3 «Л» и 9 «Л» классов  



ДВИЖЕНИЕ ПЕРВЫХ

Место работы: 
Институт Кино (НИУ ВШЭ). Старший преподаватель (драматургия,

сценарная практика, питчинг, фрирайтинг; куратор подготовительных

курсов).

2) Индивидуальный предприниматель. Руководитель креативных групп,

креат. продюсер, гл. редактор, агент творческих кадров, преподаватель

сценарных, иных творческих курсов и мастер-классов. Сценарист,

писатель. Психолог. По запросу с удовольствием предоставлю более

развернутую информацию о проектах.

Почему Вы решили стать членом Управляющего Совета?
- Я выросла в Крылатском. Уверена, что мало где есть столь

гармоничный район. Жажду, чтобы моя Дочка шаг за шагом

превращалась в счастливого, образованного, активного, жизнерадостного

взрослого, для которого открыты все возможности развития любых

талантов в комфортных условиях в кругу друзей и единомышленников.

Мне бы хотелось принимать позитивное, результативное созидательное

участие в ее уникальном становлении.

ТАТЬЯНА СТАНИСЛАВОВНА БЕЛКИНА
мама обучающегося 5 «Л»  



ДВИЖЕНИЕ ПЕРВЫХ

В чем Вы ожидаете наибольший эффект от работы Cовета ?

- Защита прав и интересов участников образовательного

процесса.

- Создание качественных условий для обучения.

- Усиление ориентации содержания образования потребностям

учащихся и родителей.

Опыт работы в Управляющем Совете:

3 года.

ТАТЬЯНА СТАНИСЛАВОВНА БЕЛКИНА
мама обучающегося 5 «Л»  



ДВИЖЕНИЕ ПЕРВЫХ

Место работы: 

Домохозяйка.

Почему Вы решили стать членом Управляющего Совета?

- Важно участвовать в жизни школы: решать возникающие

вопросы и радоваться успехам.

В чем Вы ожидаете наибольший эффект от работы Cовета?

- Повышение качества образования в школе

- Защита прав и интересов участников образовательного

процесса.

- Усиление ориентации содержания образования

потребностям учащихся и родителей.

Опыт работы в Управляющем Совете: 

6 лет.

ЕЛЕНА ВЛАДИМИРОВНА ШУСТЕРОВА 
мама обучающегося 8 «Л» класса



ДВИЖЕНИЕ ПЕРВЫХ

Место работы: 

Аппарат Правительства Российской Федерации, 

государственный советник Российской Федерации 3-го класса.

Почему Вы решили стать членом Управляющего Совета?

Обладаю знаниями и мотивацией для внесения посильного

вклада в развитие учреждения.

В чем Вы ожидаете наибольший эффект от работы Cовета?

- Создание качественных условий для обучения.

- Усиление роли школы в местном социуме.

ИРИНА СЕРГЕЕВНА ТРУШЕВИЧ
мама обучающихся 4 «А» класса и 7 «А» класса



ДВИЖЕНИЕ ПЕРВЫХ

В чем Вы ожидаете наибольший эффект от работы Cовета?
Улучшение психологического климата для благополучия ресурсного

состояния учеников, уменьшение последствий вреда нравственному

здоровью участников образовательного процесса, причиненного

достаточно длительным распространением в стране деструктивной

идеологии – разрушительной для российского общества системы идей и

ценностей, включая культивирование безнравственности и эгоизма. В

соответствии с Указом Президента Российской Федерации от 9 ноября

2022 г. № 809 "Об утверждении Основ государственной политики по

сохранению и укреплению традиционных российских духовно-

нравственных ценностей" (активно реализуется в настоящее время, план

мероприятий в 2024 - 2026 годах утвержден распоряжением

Правительства Российской Федерации от 1 июля 2024 г. № 1734-р)

позитивный сценарий ориентирован на формирование

высоконравственной личности. Полагаю, что эпидемию "нормальности"

деструктивных моделей в межличностном общении может остановить

прежде всего школа.

Опыт работы в Управляющем Совете: 

Менее года.

ИРИНА СЕРГЕЕВНА ТРУШЕВИЧ
мама обучающихся 4 «А» класса и 7 «А» класса



ДВИЖЕНИЕ ПЕРВЫХ

ДОШКОЛЬНОЕ ОТДЕЛЕНИЕ 



ДВИЖЕНИЕ ПЕРВЫХ

Место работы: 

АО «Сервье», старший специалист по закупкам

Почему Вы решили стать членом Управляющего Совета?

- Я хочу активно участвовать в формировании

образовательной среды для детей, влияя на принятие

решений, направленных на улучшение качества обучения и

воспитания, как в детском саду, так и в школе.

В чем Вы ожидаете наибольший эффект от работы Cовета ?

- Усиление влияния родителей на жизнь школы.

- Защита прав и интересов участников образовательного

процесса.

- Создание качественных условий для обучения.

Опыт работы в Управляющем Совете: 

Нет.

ДАРЬЯ АЛЕКСАНДРОВНА ВАШТАЙ
мама воспитанника



ДВИЖЕНИЕ ПЕРВЫХ

Место работы: 

Видеограф.

Почему Вы решили стать членом Управляющего Совета?

- Важна школьная жизнь, где обучается мой ребенок.

В чем Вы ожидаете наибольший эффект от работы Cовета ?

- Создание качественных условий для обучения.

- Повышение эффективности расходования бюджетных средств.

- Повышение эффективности расходования вне бюджетных 

средств. 

Опыт работы в Управляющем Совете: 

Нет.

АННА МАКСИМОВНА ТИМОФЕЕВА 
мама воспитанника



ДВИЖЕНИЕ ПЕРВЫХ

Место работы: 

Домохозяйка.

Почему Вы решили стать членом Управляющего Совета?

- У меня 4 детей. Двое уже посещают школу 1593, один ребенок

ходит в сад. Хотела бы принимать активное участие в жизни

школы.

В чем Вы ожидаете наибольший эффект от работы Cовета?

- Повышение качества образования в школе.

- Защита прав и интересов участников образовательного процесса.

- Создание качественных условий для обучения.

Опыт работы в Управляющем Совете: 

Нет. 

НАТАЛЬЯ АЛЕКСАНДРОВНА ШАЙДЕРОВА
мама воспитанника, обучающихся 3 «Л» и 7 «Л» классов 



ДВИЖЕНИЕ ПЕРВЫХ

Место работы: 

Домохозяйка.

Почему Вы решили стать членом Управляющего Совета?

- Не равнодушна к жизни детей, есть желание учувствовать в

социализации детей.

В чем Вы ожидаете наибольший эффект от работы Cовета?

- Усиление влияния родителей на жизнь школы.

- Повышение качества образования в школе .

- Создание качественных условий для обучения.

Опыт работы в Управляющем Совете: 

Нет.

ЕКАТЕРИНА АЛЕКСАНДРОВНА МУСАТОВА  
мама воспитанника



ДВИЖЕНИЕ ПЕРВЫХ

Место работы: 

Самозанятый.

Почему Вы решили стать членом Управляющего Совета?

- Я выпускница школы 1593, это образовательное учреждение

мне не безразлично, а теперь здесь обучается мой ребенок

(посещает сад).

В чем Вы ожидаете наибольший эффект от работы Cовета ?

- Повышение качества образования в школе.

- Создание качественных условий для обучения.

- Усиление ориентации содержания образования потребностям

обучающихся и родителей.

Опыт работы в Управляющем Совете: 

3 года.

ИРИНА НИКОЛАЕВНА КОМИЛОВА 
мама воспитанника



ДВИЖЕНИЕ ПЕРВЫХ

Место работы: 

ООО «Плюшкин», генеральный директор, графический дизайнер

Почему Вы решили стать членом Управляющего Совета?

- Мне не безразлична жизнь детского сада и школы в целом, двое

моих детей обучаются в ней. Мне очень важно быть полезной

для нашей школы, для наших детей.

В чем Вы ожидаете наибольший эффект от работы Cовета ?

- Повышение качества образования в школе

- Защита прав и интересов участников образовательного

процесса

- Создание качественных условий для обучения

Опыт работы в Управляющем Совете:

Нет.

ТАМАРА АНДРЕЕВНА МИАНСАРОВА 
мама воспитанника


